

Raih Emas Pada Ajang ASEAN Para Games, Atlet Renang Harumkan Nama Sijunjung

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 3, 2022 - 05:53



SOLO - Atlet Renang asal Kabupaten Sijunjung Meliana Ratih Pratama berhasil mengharumkan Indonesia dengan meraih medali emas pada ajang ASEAN Para Games ke-11 tahun 2022 di Solo, Jawa Tengah.

Wakil Ketua National Paralympic Commite (NPC) Kabupaten Sijunjung Ogi Gunardi mengatakan bahwa atlet NPC Sijunjung tersebut berhasil meraih medali emas pada Cabor renang Gaya Punggung 50 Meter Putri di Swimming pool Jati Diri Stadium.

" Meliana Ratih Pratama mampu mengalahkan lawannya di Cabor renang gaya punggung 50 meter putri dengan catata waktu 36,19 detik, unggul dari para atlet negara lainnya, selain itu Meliana juga meraih meraih medali perak di kategori Gaya Kupu Kupu dengan catatan waktu 36,41 detik dikalahkan rekan senegaranya atas nama Syuci Indriani dengan catatan waktu 30,69 detik " ujarnya, Selasa (2/8).



Ogi pun menyampaikan rasa bangganya atas keberhasilan salah satu dari dua orang atletnya yang sudah mengharumkan nama Indonesia asal Sumatera Barat

dan khususnya Kabupaten Sijunjung.

"Selamat atas raihan medali dari atlet asal Kabupaten Sijunjung, semoga torehan prestasi ini bisa terus didapat dan jadi motivasi atlet lainnya demi mengharumkan daerah maupun bangsa, dan menjadi perhatian pemerintah Provinsi Sumbar dan Pemkab Sijunjung untuk kedepannya termasuk persiapan dan kesiapan serta proses bagaimana mereka bisa berhasil. meskipun dalam keterbatasan tetapi mereka mampu ukir prestasi melebihi batasan mereka dan ini patut diapresiasi oleh kita semuanya, " harapnya

Pada ASEAN Para Games 2022 ini, sebanyak 2 atlet asal Kabupaten Sijunjung bertarung mewakili Indonesia di cabang olahraga Tenis Meja dan Renang.

Sementara itu, sang peraih medali emas dan Perak pada Cabor Renang Meliana Putri Pratama (22) menyampaikan rasa syukur dan senang yang tak terhingga dapat mempersembahkan medali emas untuk Indonesia dan Sumatera Barat khususnya Kabupaten Sijunjung pada ajang ASEAN Para Games 2022 ini.

"Alhamdulillah dapat meraih medali emas, hasil ini berkat doa dan dukungan semuanya, termasuk warga Kabupaten Sijunjung dan berharap hal ini menjadi perhatian serius dari Pemprov Sumbar dan Pemkab Sijunjung dalam pengembangan atlet yang tergabung di Soina maupun di NPC," ucapnya saat dihubungi melalui telepon selularnya.

Meliana Putri Pratama juga dijadwalkan akan mengikuti Cabor Renang Gaya Bebas 100 meter serta estafet (400m) pada Kamis mendatang di di Swimmingpool Gor Jati Diri dan diunggulkan untuk mendapat perolehan medali bagi Kontingen Indonesia.

Keterangan Foto: Meliana Ratih Pratama (22) atlet ASEAN Paragames asal Kabupaten Sijunjung yang berhasil meraih medali Emas pada Gaya Punggung 50 meter Putri dan perak dalam Cabor Renang Gaya Kupu Kupu 50 meter Putri.(HUMAS SOINA/NPC SIJUNJUNG)